

ABSTRAK

Nurifadilah Idrus. 2023. *Pengaruh Guru Dalam Menanggulangi Krisis Akhlak Peserta Didik Sebagai Dampak Dari Penggunaan Aplikasi Tiktok Pada Kelas X MA. Manongkoki Kabupaten Takalar.* Dibimbing oleh Drs. Mutakallim sijal M.Pd., dan Mursyid Fikri, M.H.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui akhlak peserta didik kelas X Ma. Manongkoki kab. Takalar, Bagaimana Aplikasi tiktok berpengaruh terhadap krisis akhlak peserta didik serta Bagaimana pengaruh guru dalam menanggulangi krisis akhlak peserta didik kelas X Ma. Manongkoki Kabupaten Takalar.

Adapun metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif. Sumber data dalam penelitian ini adalah guru dan siswa. Instrumen penelitian yang digunakan yaitu angket atau kuisioner. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi linier sederhana. Adapun teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah teknik random sampling dengan mengambil skor kepercayaan 84%.

Hasil penelitian dapat dirangkum sebagai berikut : 1) akhlak peserta didik sudah tergolong baik sebagaimana rata-rata skor variabel akhlak peserta didik (Y) dengan skor tertinggi 3,33 dan skor terendah 3.0. tingkat persentase 102 atau 34% dengan jumlah kategori yang menjawab sangat setuju, 89 atau 30% yang menjawab setuju, 41 atau 14% yang ragu-ragu, dan 68 atau 23% yang menjawab tidak setuju. 2) Guru berpengaruh terhadap pembentukan akhlak siswa (Y) di MA. Manongkoki kabupaten takalar. Hasil pengaruh terlihat dari nilai t-tabel sebesar 0,052 artinya Nilai t-hitung (0,593) > t-tabel (0,052) untuk variabel X1, maka Ha diterima dan Ho ditolak dan nilai t-hitung (0,000) < t-tabel (0,052) untuk variabel X2, maka Ho diterima dan Ha ditolak artinya ditemukan pengaruh signifikan guru terhadap akhlak peserta didik kelas X di MA. Manongkoki kabupaten takalar. Dan koefisien determinasi penelitian ini menampilkan kontribusi pengaruh variabel bebas guru dan aplikasi tiktok (X1, X2) terhadap variabel terikat pembentukan akhlak siswa (Y) di MA. Manongkoki kabupaten takalar sebesar 84% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dianalisis dalam penelitian ini.

Kata kunci : *Akhlak Peserta Didik, Aplikasi Tiktok, Guru*